

BILBAO / La literatura como forma de viajar reúne mañana en Bidebarrieta Kulturgunea a Miguel Sánchez-Ostiz y Jon Arretxe

Bidebarrieta Kulturgunea, en Bilbao, acogerá mañana un encuentro, bajo el título "Literatura, otra forma de viajar", entre dos escritores, el vizcaino Jon Arretxe y el navarro Miguel Sánchez-Ostiz. Europa Press Bilbo La charla, abierta al público y moderada por el periodista Roge Blasco, se celebrará en el salón de actos de la biblioteca municipal de Bidebarrieta, a partir de las 19.30 horas, en el marco de la nueva edición de los "Diálogos con la Literatura", que organiza el Area de Cultura y Educación del Ayuntamiento de Bilbao.

Miguel Sánchez-Ostiz (Iruñea, 1950) es un escritor todoterreno, autor de novelas, ensayos, poesía y colaboraciones en prensa. Entre otros galardones, ha recibido el Premio Navarra de novela corta (1981), el Heralde de novela (1989), el Euskadi de literatura (1990), el Premio de la Crítica de narrativa en castellano (1998), y el Príncipe de Viana de la Cultura (2001).

Entre sus obras más directamente relacionadas con la temática viajera está su último libro publicado, "Cuaderno boliviano", que es precisamente una crónica de su periplo por aquel país suramericano. Sánchez-Ostiz ha sido también colaborador de la revista de viajes Siete Leguas.

Por su parte, Jon Arretxe (Basauri, 1963) es doctor en Filología Vasca, licenciado en Educación Física y pianista. Se dio a conocer con la trilogía en clave de humor (Ostegunak, Ostiralak y Larunbatak), pero también ha trabajado otros géneros escribiendo famosos libros de viajes. Ha cultivado el género de la novela negra, ambientándola en ciudades extranjeras como París, Lisboa o Estambul.

Junto a los dos escritores protagonistas del encuentro, el periodista Roge Blasco hará las veces de presentador y moderador de la charla. Blasco es un comunicador especializado en el mundo del viaje y la aventura, y desde hace 25 años dirige y presenta en Radio Euskadi el programa "Levando anclas", centrado precisamente en los protagonistas de viajes poco convencionales.

Desde que se pusiera en marcha "Diálogos con la Literatura", el salón de actos de la Biblioteca de Bidebarrieta ha acogido charlas entre parejas de escritores como Ramiro Pinilla y Arkaitz Cano, Ana María Moix y Luisa Etxenike, Alfonso Sastre y Carlos Gil, Belén Gopegui e Iban Zaldúa, Luis Eduardo Aute y Ruper Ordorika, Juan Manuel De Prada y Aitzpea Goenaga, Juan Bas y Juan Madrid, Fernando Aramburu y Pedro Ugarte, Espido Freire y Rafael Chirbes, Bernardo Atxaga y Daniel Innerarity o Ramón Chao e Ignacio Ramonet, entre otros.

La iniciativa del Area de Cultura y Educación constituye una novedosa forma de acercamiento a los escritores a través de la charla de cara al público a partir de un tema propuesto de antemano. En lugar de presentar la obra más reciente de cada autor, que suele ser una de las escasas ocasiones en que los escritores están en contacto con la gente, se trata de debatir asuntos de interés para el público lector.

El programa tiene como finalidad ofrecer un marco de encuentro con escritores de primera línea, en el que poder plantear cuestiones relacionadas con el mundo de la escritura a través del diálogo.